



2 Pièces

327 m²

Réf. 84278369

98 000 €

Castelnau Durban

Maison à vendre (09420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une charmante petite maison de 42m2 avec une pièce ouverte au rez-de-chaussée avec cuisine, salon et salle à manger avec poêle à bois. Au premier étage, il y a une grande chambre claire et lumineuse avec une salle de bain séparée avec douche et lavabo. Cette maison a été rénovée avec goût en utilisant des matériaux de qualité et en gardant à l'esprit un système écologique. Il y a une entrée couverte sur la terrasse avec une pièce séparée avec des toilettes à compost et un espace de stockage. Il y a un grenier qui a été isolé sur le sol et le toit, ce qui donne un espace de stockage propre. A ...

A delightful small house of 42m2 with one open plan room on the ground floor with kitchen, living and dining area with wood burning stove. On the first floor you have a large light and bright bedroom with separate bath with shower and sink. This house has been tastefully renovated using quality materials with an ecological system in mind. There is a covered terrace entrance with separate room with a compost toilet and storage area. There is an attic space where the floor and walls has been insulated giving a clean storage area. To the outside, you have an exterior dining space with an outside sink ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

